

Le président bolivien rentre dans son pays après avoir subi un traitement médical à Cuba



La Paz, 8 mars, (RHC).- Le président bolivien, Evo Morales, est rentré dans son pays après avoir reçu un traitement médical à Cuba à cause d'une affection des cordes vocales, liée à une sinusite et à une maladie virale.

Evo Morales a été reçu à l'aéroport d'El Alto par le vice président, Álvaro García Linera et par les ministres de la présidence et de la Défense, René Martínez et Reymi Ferreira.

Le président bolivien a annoncé qu'il retournera à Cuba début avril pour être opéré d'un nodule des cordes vocales.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/123657-le-president-bolivien-rentre-dans-son-pays-apres-avoir-subi-un-traitement-medical-a-cuba>



Radio Habana Cuba